

自治公民館だより

No.23 (令和7年3月31日) 発行
長井市自治公民館連絡協議会



二次元バーコードを
読み込むとカラーで
ご覧いただけます！

令和6年11月24日(日) ☆優勝
に、生涯学習プラザ体育館 たて町チーム
にてソフトバレーボール大会 (中央地区)
会を開催しました。
コロナ禍以降、大会の開
催を見合わせておりましたが、各地区におけるバレー
の実施状況を鑑み、今年度
はソフトバレーのみのお大会
として開催することとなり
ました。
中央地区から4チーム、
致芳・西根・伊佐沢地区か
らは1チームずつ、豊田地
区から3チームの合計10
チームの参加を得て、6人
制3セットマッチのルー
ルで109名の選手が白熱し
た試合を展開しました。
審判、競技運営でご協力
いただいた西根バレーボ
ルクラブの皆さん、お忙し
いところ大変ありがとうございます。

自治公民館対抗 ソフトバレーボール大会

- ☆準優勝
3地区(新町・横
町・清水町)合同
チーム (中央地区)
- ☆3位
台町チーム
(中央地区)
- 上郷チーム
(西根地区)



優勝
たて町チーム



準優勝
新町・横町・清水町チーム



地域づくりフォーラム開催！

令和7年1月25日（土）

に地域づくりフォーラムを開催しました。約170名の方にご参加いただきました。

今年度は防災をテーマに、各地区公民館での事例を含め3名の方に講演いただきました。

はじめに、NPO法人都岐沙羅・パートナーズセンター事務局長の斎藤主税（ちから）氏に講演いただきました。

「少子高齢化」が進む社会において、旧態依然とした事業では、若者の担い手が減少し、住民自治の機能が継承できなくなってしまうことが課題だとお話しいただきました。

その上で行動できることは何か、新潟県村上地区の事例と共にご紹介いただきました。



NPO法人都岐沙羅
パートナーズセンター
事務局長 斎藤 主税 氏

続いて、長井市総務課危機管理室の鈴木佳史（よしふみ）氏をお招きし、各地区の防災に関する取り組みの事例や、出前講座、補助金の制度について紹介いただきました。

最後に、（一社）長井市コミュニティ協議会事務局長の佐藤裕子（ひろこ）氏より、各地区コミセンで行われている買い物支援や、移動支援などの活動について紹介いただきました。



（一社）長井市
コミュニティ協議会
事務局長 佐藤 裕子 氏
（写真上）

長井市 総務課
危機管理室
鈴木 佳史 氏
（写真下）



講演の最後に、各地区コミセンの若手職員を中心として撮影された、長井の魅力発信するプロモーションビデオが公開されました。

長井への移住をテーマに、各地区での取り組みや、地域の方の声を集めた、長井の魅力が存分に伝わる内容でした。また、会場内では、豊田コミセンから地域産品の「とよだ甘恋ほしいも」が販売されました。

会場に「甘恋ほしいも」を購入するために来場する方がいるほどの大人気商品で、すぐに完売となりました。

とよだ甘恋ほしいも
販売所の様子



会長挨拶



長井市自治公民館連絡協議会
会長 山平 利幸

日頃から自公連活動に対し、ご理解とご支援をいただいておりますことに心より感謝申し上げます。さて、令和6年度は、2大事業であるソフトバレーボール大会と地域づくりフォーラムを開催することが出来ました。ソフトバレーボール大会は、全地区からの参加はかきませんでしたが、白熱した試合が繰り広げられました。地域づくりフォーラムは、昨年度に引き続き公民館活動を含めた地域づくりについて研修するイベントを開催することができました。結びに、今年度の事業にご協力いただいた関係各位に御礼申し上げます。令和7年度の活発な活動を祈念しあいさついたします。

☆あとがき

今年度は地元公民館の館長になり、地域活動と交流の大切さを感じる一年になりました。

自公連では、1月開催の地域づくりフォーラムにおいて、防災を通して地域づくりの大切さを学ぶことが出来ました。今年一年、自公連の活動に参加していただきありがとうございました。

長井市自治公民館連絡協議会
副会長 今野 正